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Interrogazione a risposta immediata  n. 1708 

 

Premesso che sono state approvate il 19 maggio dalla Giunta provinciale, su proposta dell'assessore 

alla Salute e politiche sociali, le tanto attese nuove linee guida in materia di utilizzo sostenibile di 

fitosanitari, si interroga il presidente della Provincia per sapere se i controlli sul rispetto delle nuove 

norme sia ora affidato totalmente agli enti locali, che dovranno quindi recepire le linee guida nei 

rispettivi regolamenti agricoli, o se sia stata prevista anche la possibilità di controllo anche da parte 

di soggetti diversi, ad esempio il Corpo Forestale, e che cosa intenda fare la Giunta nel caso di 

inadempienza degli enti locali per quanto riguarda il recepimento e l’adozione delle linee guida e 

per i successivi controlli. 
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